

Hola Chicas, Chicos y Familias!!!

La pandemia produjo cambios en la sociedad, uno de ellos es el distanciamiento que debes tener entre una persona y otra, además de la disposición de las mesas en la escuela, en los bares, cuando entramos en un negocio debemos también mantener la distancia en la fila de la caja cuando esperamos para pagar.

Les propongo diseñar en una hoja o cartón, un esquema.

¿Cómo te imaginas que deben trabajar en una fábrica textil, en este tiempo de distanciamiento social?

Con las siguientes consignas:

- Puerta de entrada.
- Puerta de emergencia.
- Baño.
- Cocina.
- Mesas de corte.
- Mesas de costura.
- Mesas de terminación de la prenda.
- Depósito de mercadería.
- Portón de entrada de camión.

Los que cuentan con la computadora pueden entrar en inicio y luego en el Sweet Home, para diseñar.